

Hallo,

meinen Schülern, meiner Tochter und mir hat die Klassenfahrt gut gefallen, der einzige Kritikpunkt der Kinder am Programm war der laaaaaaaanngge Fußmarsch zur Schlauchbootanlegestelle und das forsche Tempo, das ich dabei vorgelegt habe. ;-) Vom Hochseilgarten waren alle überwältigt und begeistert. Für mich war es enorm spannend, zu sehen, wie sich die Jungs und Mädchen in dieser ungewohnten Herausforderung verhielten, das waren doch zum Teil ganz unerwartete Reaktionen. Das absolute highlight war die Riesenschaukel, aber das wissen Sie ja vielleicht schon.

Ich bedanke mich hiermit nochmals bei dem Team für die exzellente Betreuung.

Auch mit Unterkunft und Verpflegung waren alle zufrieden (schönen Gruß an Fam. Schwarze).

Das Wetter hätte uns etwas freundlicher gesinnt sein können, aber das steht nun mal in niemandes Macht.

Die Mathe-Kollegin hat die Schüler für ihren Unterricht (irgendetwas mit Wahrscheinlichkeitsrechnung) eine Auswertung machen lassen: Es wurde drei Mal die Note eins, 22 Mal die zwei und drei Mal die drei vergeben (das waren die extrem Laufunwilligen) - ich denke, das spricht bei unseren von zu Hause aus doch recht verwöhnten Kids für sich.

Wir werden diese Art von Klassenfahrt auf jeden Fall weiterempfehlen.

Viele Grüße

Gudrun Karbach
Weinberg-Gymnasium
Kleinmachnow